
９月１２日（月）９人が質問に立った。
一問一答方式で、制限時間は答弁を含み１人６０分。

　一般質問とは、町が行っている事業や計画について議員が住民に
代わって質問したり要望を伝えたり、今後の町のあり方について議
論、提言することである。

あなたの想い、議会へ

一般質問
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◎全文記録（議事録）は、12月上旬に町ホームページ掲載しますのでご覧ください。
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山 本 亮 介1 ●小中学校体育館のエアコン設置について

大 口 司 郎2
●小中学校の改修について
○テレビ番組について

3
●安心して駆け込める「子ども１１０番」へ
●部活動の地域移行プランは

●重層的支援体制の充実を
●障害者総合支援法に基づく福祉作業所へ
○異常気象、withコロナの熱中症対策は

作 野 桂 子

4 岩村みゆき

柴 田 賢 一
●町民が主役のまちづくりとは
●資源は分別しやすく出しやすく5

●若者の就職支援について岡 島 　剛6

●中学校改築に向けた取り組みの振り返りと今後は坪 井 孝 仁7

●学校におけるタブレットの有効活用について
●再犯防止の推進について

岡 島 政 信8

●町長公舎の確保を提言する坂 田 芳 郎9

議会だよりには、太字のみ掲載

や ま も と りょう す け

山本亮介 議員
YAMAMOTO Ryosuke

Q.小中学校体育館エアコン設置は

A.将来的には必要である
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